

Lettre ouverte à Frédéric Mitterrand sur les événements de Tunisie



Monsieur le ministre, ce dimanche, sur Canal+, aveugle à la répression brutale qui frappe le mouvement social tunisien, vous avez osé défendre la dictature de Ben Ali, ce président d'un "paradis touristique" dans lequel vous aimez vous rendre régulièrement en vacances*.

Lors de celles-ci, vous détournez probablement les yeux pour ne pas voir la répression et la torture qui, depuis des années, s'abattent

sur les syndicalistes, les associations, les opposants politiques, les journalistes, les avocats, les artistes, les blogueurs,...

Quand allez-vous cesser de soutenir, comme vos collègues du gouvernement, un président totalement coupé des réalités qui, avec sa famille, pille allègrement le pays ?

Quand allez-vous fustiger les forces de répression qui vont jusqu'à tirer sur des cortèges funéraires, obligeant les marcheurs à abandonner les corps sur place ?

Quand allez-vous enfin faire preuve de la dignité élémentaire en dénonçant la répression aveugle qui a fait des dizaines de morts parmi les travailleurs, les précaires et les jeunes tunisiens qui n'en peuvent plus de subir les inégalités sociales, le manque de perspective politique et la remise en cause des rares libertés démocratiques ?

Quand allez-vous appeler à la libération immédiate des manifestants emprisonnés, parmi lesquels de nombreux blogueurs et acteurs culturels qui tentent de contourner la censure officielle des médias afin que la liberté d'expression puisse s'exprimer ?

Pour ce qui nous concerne, comme de nombreux citoyens et citoyennes, nous sommes résolument solidaires du peuple tunisien. Nous appelons à participer au meeting unitaire prévu le 13 janvier, à 18h, à la Bourse du Travail de Paris.**

Sud Culture Solidaires, le 12 janvier 2011.

*cf <http://www.youtube.com/watch?v=joeR0VH7jXk>

**<http://www.solidaires.org/article34644.html>